

## Polsek Pasawahan Jalin Keakraban Dengan Warga Patroli Dialogis Tingkatkan Kewaspadaan Dan Keamanan Lingkungan

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.KLIKPublik.COM](http://PURWAKARTA.KLIKPublik.com)

Jan 22, 2025 - 07:57



PURWAKARTA,- Menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) menjadi prioritas utama Polsek Pasawahan, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat sebagai wujud nyata komitmen tersebut, Polsek Pasawahan secara rutin menggelar Patroli dialogis dengan pendekatan humanis di sejumlah Desa yang

menjadi wilayah hukumnya.Selasa 21 Januari 2025.

Patroli dialogis ini bukan sekadar kegiatan rutin, melainkan upaya membangun komunikasi yang erat dan menciptakan rasa aman di tengah masyarakat. Petugas tidak hanya berkeliling untuk memastikan keamanan, tetapi juga menjalin dialog langsung dengan warga, memberikan imbauan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan serta meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak kejahatan.

Kapolsek Pasawahan AKP Gugun Gunadi SH MM menjelaskan bahwa Patroli dialogis merupakan salah satu strategi untuk mempererat hubungan antara Polisi dan masyarakat. “Kami ingin membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat, agar mereka merasa nyaman dan terdorong untuk berperan aktif menjaga keamanan di Desanya,” ujar Kapolsek.

Dalam kegiatan tersebut, Petugas memberikan beberapa imbauan penting, di antaranya: meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak kejahatan, seperti pencurian; mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling) dan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika menemukan hal-hal mencurigakan.

“Kami senang Polisi sering hadir di lingkungan kami dan memberikan arahan langsung. Ini membuat kami lebih percaya diri dalam menjaga keamanan bersama,” ungkap salah seorang warga Desa Sawah Kulon, Kecamatan Pasawahan, Kabupaten Purwakarta yang menyambut baik Patroli dialogis ini.

Polsek Pasawahan berharap, melalui kegiatan ini, masyarakat dapat lebih peduli terhadap keamanan lingkungannya sehingga situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Pasawahan tetap aman dan kondusif. Keakraban dan kepedulian bersama menjadi kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga.